



El Comité Espanyol de UNICEF ha entregado al área de Juventud del Consell Insular de Formentera un reconocimiento de buenas prácticas correspondiente a la VI Convocatoria del certamen sobre **Derechos de la infancia y política municipal 2012**, en las categorías de *Derecho a la participación*, por la campaña de igualdad llevada a cabo desde el área de Bienestar Social y el *Derecho al ocio y al tiempo libre*, por la labor del Casal de Jóvenes "Es Molí".

El reconocimiento ha sido recogido por la consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad del Consell de Formentera Dolores Fernández Tamargo, que se desplazó este pasado fin de semana al acto de entrega, celebrado en la ciudad de Málaga.

El área de Juventud de Formentera entregó el pasado mes de junio los proyectos de Escuela de Verano de Formentera y el proyecto del servicio del Casal de Jóvenes de Formentera para participar en la VI convocatoria del certamen sobre Derechos de la infancia y política municipal 2012, correspondiente al programa "Ciudades Amigas de la Infancia", del organismo UNICEF (Comité Español). Los proyectos presentados inciden en diferentes ámbitos del municipio, promoviendo la socialización de niños, niñas y jóvenes a través de servicios que son de interés general y social.

UNICEF España convocó a todos los gobiernos locales a participar en este certamen, con la ayuda y financiación del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, junto con la colaboración de la Federación Española de Municipios y Provincias y con el Instituto Universitario de Necesidades y Derechos de la Infancia y la Adolescencia. Este certamen es una de las principales iniciativas comprendidas en el marco de trabajo que une a las instituciones que integran la Secretaría Permanente del programa "Ciudades Amigas de la Infancia".

Por lo tanto, la realización del certamen y el reconocimiento de buenas prácticas, constituye una iniciativa que reconoce la labor del municipio como uno de los principales ámbitos de socialización del niño y de la niña y es por este motivo que debe seguir siendo un canal para conseguir que los niños sean tenidos en cuenta en su propio pueblo, ciudad, etc., en un entorno seguro y enriquecedor, que les permita el desarrollo físico, psíquico, social y moral.